

**✘ L'athlète franco-hongroise Ophélie David, numéro 1 mondiale incontestée de sa discipline a été éliminée dès les quarts de finale du skicross dames sur une chute sur la piste de Cypress Mountain. Elle laisse une médaille de bronze à Marion Josserand, sa compatriote... française.**

On a beaucoup ironisé à une autre époque sur la tennis-woman franco-américaine Mary Pierce, française quand elle gagne, américaine quand elle perd. Que ce soit sous les couleurs hongroises ou françaises, Ophélie David a raté les deux fois ses jeux olympiques ! La première fois, c'était à Lillehammer en 1994 avec l'équipe de ski alpin de Hongrie, sa deuxième patrie et celle de son père, joueur professionnel de basket. Alignée dans les épreuves de slalom et de géant à tout juste vingt ans, sa participation s'est soldée par un double abandon. « J'ai connu les Jeux, à la Pierre de Coubertin, juste histoire d'y participer ! Mais, à Vancouver, cette fois, je suis là pour gagner. », avait prévenue la skieuse, désormais française. A chaud sur la ligne d'arrivée, le ton n'était plus le même : « Je n'ai pas été une grande championne. J'ai fait plein de petites erreurs et dans ce sport il ne faut pas en faire. J'ai tellement de déception, tellement de regrets. J'ai tellement envie de m'excuser auprès des gens qui m'ont soutenu, j'ai l'impression de les trahir. ». A 33 ans, il est difficile d'imaginer qu'elle participe aux prochains J.O. Au moins la Hongrie n'aura pas le regret d'avoir laissé échapper un nouveau talent. Son compteur reste bloqué à six médailles... depuis les jeux olympiques d'hiver de Chamonix de 1924.

#### **Articles liés :**

[J.O de Vancouver : une franco-hongroise promise à l'or](#)

[Hongrie-Espagne et l'affaire Laszlo Nagy](#)